

Embajador de Cuba en Canadá presenta cartas credenciales



Malmierca entrega cartas credenciales en Canadá

Ottawa, 1 mayo (RHC) El embajador de Cuba aquí, Rodrigo Malmierca, presentó la víspera en esta capital sus cartas credenciales ante la gobernadora general de Canadá, Mary Simon.

De acuerdo con una nota oficial, la ceremonia tuvo lugar en la residencia oficial de la Jefa de Estado canadiense, donde también fueron recibidos embajadores de otras naciones.

Durante el encuentro, Simon conversó con Malmierca, le deseó muchos éxitos en su misión y ratificó la voluntad de fortalecer las relaciones bilaterales.

El pasado 12 de marzo, el embajador cubano presentó las copias de estilo al director de Protocolo del ministerio de Asuntos Exteriores de esa nación norteña, Sébastien Carrière.

Dicha ocasión también sirvió de escenario para que las partes abogaran por estrechar los nexos bilaterales, en la cooperación y en el comercio, los cuales datan de casi 8 décadas.

Asimismo, se reafirmó la importancia del turismo, pues Canadá es el principal emisor de visitantes hacia la isla. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/353582-embajador-de-cuba-en-canada-presenta-cartas-credenciales>



Radio Habana Cuba